
LEBENDIGER INDUSTRIAL STYLE
Moderne Wohnkeramik, die den Look aus alten Fabrikhallen aufgreift und durch eine
innovative 3D-Drucktechnik nicht nur optisch, sondern auch haptisch erlebbar werden lässt. Die Wandfliesen im Großformat  
33 x 100 cm wirken, als hätten glühende Metallspäne über einen längeren Zeitraum tiefe Spuren hinterlassen. Es ist genau dieser 
historische Esprit, der die pflegeleichten Fliesen heute beliebt macht. Elegante Kontraste an den Wänden werden in derartig urban 
gestalteten Räumen mit Feinsteinzeugbordüren geschaffen, die feine Metallic-Veredelungen aufweisen.

VIBRANT INDUSTRIAL STYLE 
Modern living ceramics that take up the look from old factory halls and, through an innovative and, thanks to an innovative 3D printing 
technique, can be experienced not only visually but also haptically. The wall tiles in large format 33 x 100 cm look as if glowing metal chips had 
left deep traces over a long period of time. It is precisely this historical esprit that makes the easy-care tiles popular today. Elegant contrasts on 
the walls in such urban rooms are created with porcelain borders that feature fine metallic finishes.

DOUBLE IMPACT



DOUBLE IMPACT

DOU 2440 · industrieweiß
matt | Vintage-Optik · matt

Wandfliesen 33 x 100 cm · rektifiziert 
Wall tiles 33 x 100 cm · rectified

7 Druckbilder · printing faces

  

  

DOU 1420 · industrieweiß 
matt | Vintage-Optik · matt

DOU 1490 · anthrazit · anthracite 
matt | Vintage-Optik · matt

Bodenfliesen 60 x 60 cm · rektifiziert   S R9 
Floor tiles 60 x 60 cm ·  rectified   S R9

8 Druckbilder · printing faces

DOU 2443 · rost · rust
matt-glanz | Metallic-Optik 
matt-gloss | Metallic-Look

Bordüre 3 x 100 cm · rektifiziert 
Border 3 x 100 cm · rectified

Schnittdekore 33 x 50 cm · rektifiziert   S R9 
Cut decors 33 x 50 cm ·  rectified   S R9

DOU 2444 · industrieweiß 
matt | Vintage-Optik · matt

DOU 2494 · anthrazit · anthracite 
matt | Vintage-Optik · matt
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